

coup de plaisir, car je ne voudrais pas, pour tout l'or du monde, vous déplaire !”

Monsieur le Curé, en face de tant de belles paroles, ne put faire autrement que de dire à Clerlés de mettre son projet à exécution et qu'il s'arrangerait avec son bon paroissien Turcou.

Le lendemain, Monsieur le Curé fait demander Turcou qui fut heureux de venir voir son curé.

—“ Mon bon Turcou,” dit Monsieur le Curé, “ tu prends restaurant, ça me fait beaucoup plaisir, mais donne-moi la permission de te poser quelques questions. Voici, mon intelligent Gédisonce : Seras-tu capable d'empêcher les jeunes gens de danser dans ton restaurant ? Pourras-tu leur défendre de boire, si parfois ils apportent de la boisson forte, quand ils iront te voir ? Fermeras-tu les portes de ta maison, à minuit, en dépit des jeunes gens qui voudront s'amuser jusqu'au matin ? Si tu peux répondre oui à toutes ces questions, eh bien, il me fera plaisir de te dire : En avant : Dieu est avec toi ! Sinon, alors je te dirai : Fais à ton goût, je prierai pour toi, mais c'est mieux de ne rien faire du tout !”

Gédisonce, ne voulant pas déplaire, le moins du monde, à son curé, et craignant de ne pas pouvoir toujours mettre la clef à temps dans le trou, si quelquefois, par mégarde, il dépassait minuit de quelques minutes ou de quelques secondes,

Bon Turcou lâcha tout !
Fin Clerlés pas en-d'sous !

GUERLING ! GUERLANG !

Le nain de la place, M. G. Godard, a loué un restaurant sur la rue Notre Dame.

Le géant de la place, M. G. L'Evêque, a donné une position à M. N. Berriault, comme secrétaire de l'Imprimerie Polychrome.

M. Toklaboule Petlautre a fait application pour entrer dans le Club des Jambes Croche, qui doit bientôt se former, mais l'examen médical fut à son désavantage.

On parle de former un Club de Jambes Croches dans le Pinno TheWhite et l'on dit que Son Honneur U-Gee-Haw Makenine sera probablement élu président de la nouvelle association.